

domingo 18 de septiembre de 2022 - 3:16 PM

Se agita sonajero para futura junta directiva de **Ecopetrol**: un santandereano podría integrarla

La próxima Asamblea Extraordinaria de la petrolera estatal sería en octubre. El santandereano y viceministro de Trabajo, Edwin Palma, suena para integrar la junta directiva.



Tomada de Twitter / VANGUARDIA El abogado Edwin Palma Egea, expresidente de la Unión Sindical Obrera (USO), el sindicato más grande de **Ecopetrol**, fue nombrado viceministro de Trabajo. Es natural de Barrancabermeja (Santander).



Escuchar Artículo

00:00 00:00

mow



Desde que comenzó el Gobierno de Gustavo Petro se viene hablando de posibles modificaciones en los estatutos de **Ecopetrol** y por ende, cambios en la junta directiva de la petrolera.

A comienzos de agosto, el ministro le contó a La República que una posible asamblea extraordinaria lo pensaba para septiembre, una vez comenzaran los trámites de la reforma tributaria en el Congreso, algo que ya se inició.

El sonajero de los posibles cambios estaría compuesto, según reportes de Bloomberg, por el exministro de Minas y Energía, Amylkar Acosta, quien ya estuvo en la junta durante el Gobierno del expresidente Juan Manuel Santos.

Pero a una consulta de El Colombiano, el exfuncionario dijo que no ha sido invitado a hacer parte de la junta.



No es cuento, es realidad: Los hombres siguen ganando más que las mujeres

En las últimas horas versiones de medios radiales señalan que no habrá cambio en la totalidad de los miembros de la junta de **Ecopetrol**, y que el Gobierno solo pedirá el reemplazo del presidente de la órgano directivo de la petrolera, Luis Guillermo Echeverry, quien es una de las personas más cercanas al expresidente Iván Duque.

Son nueve los miembros de la junta directiva de **Ecopetrol, pero actualmente hay ocho, pues aún no se nombra el reemplazo de Juan Emilio Posada, quien pasó a presidir a **ISA**, filial de la petrolera. Posada presentó renuncia como miembro independiente de la junta el pasado 6 de junio.**

Esta vacante sería llenada por otro miembro afín al Gobierno, que junto al presidente de la junta

Vanguardia
TV



En directo: Funeral de la reina Isabel II, su último adiós



"No me siento disfrazado por el manto de la música popular": Juan Fernando Velasco



Video: Taxista fue asesinado en la vía al Aeropuerto de Bucaramanga

Vanguardia x PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1 Se agita sonajero para futura junta directiva de **Ecopetrol**: un santandereano podría integrarla
- 2 No es cuento, es realidad: Los hombres siguen ganando más que las mujeres
- 3 Eligen a la Refinería de Barrancabermeja como la mejor de Latinoamérica
- 4 Planta de Minerva Foods en Bucaramanga obtiene recertificación en seguridad y producción de alimentos
- 5 Productores de cacao en Santander cosechan y venden a la fija con apoyo de la ADR

serían los dos únicos cambios que por ahora haría el nuevo gobierno en la empresa.

Según Bloomberg, otro de los propuestos sería Gonzalo Hernández Jiménez, actual viceministro técnico de Hacienda y Crédito Público. Esta ficha cercana a Ocampo sería miembro como no independiente.

El santandereano Edwin Palma

Otras versiones señalan que en octubre se haría la asamblea de accionistas de carácter extraordinario en **Ecopetrol**, en la que el actual viceministro de trabajo Edwin Palma, quien tiene casi 20 años de trayectoria en la USO (el sindicato más grande del sector minero-energético en el país), sería uno de los candidatos para conformar el grupo directivo de **Ecopetrol**.

Sin embargo, su postulación no estaría en firme por hacer parte del Gobierno, al no ser un candidato independiente, lo que abriría la posibilidad de un conflicto de intereses.

De acuerdo con fuentes de Valora Análitik, la movida empresarial tenía un precedente aún más llamativo: la forma en cómo se dio la postulación de Palma a la petrolera colombiana estatal.

"Pues la postulación de Palma como directivo de **Ecopetrol** se dio a través del gobernador del Meta, Juan Guillermo Zuluaga, quien lidera el bloque de mandatarios entre ellos los departamentos productores (Meta, Casanare, Arauca, Santander y Huila), quienes ya cuentan con un asiento en la junta", señaló este portal económico.

De acuerdo con Valora, conoció que Zuluaga, quien tiene cercanía con el nuevo consejero para las regiones Luis Fernando Velasco, llamó a gobernador por gobernador y había logrado que el nuevo Gobierno tuviera una ficha clave en la junta de **Ecopetrol**.

"No obstante, la postulación de Palma sigue vigente, pues el Gobierno Nacional, en cabeza del Ministerio de Hacienda, aún analiza las opciones que tendría el nuevo viceministro de entrar a la Junta Directiva de **Ecopetrol**. Fuentes del Gobierno le revelaron a este medio que la cartera de Hacienda está "mirando si se le puede postular por el lado de la Nación", ya que tendría que reunir varios requisitos, y así como ocurriría si esa postulación viene por el lado de los departamentos", señaló un informe de este medio económico.

Agregó que el nudo del asunto está en la independencia de Palma, pues al ser viceministro de Trabajo, y entrase al grupo directivo, sería una representación del Gobierno como miembro no independiente. Es ahí donde el Gobierno evalúa las opciones para poderlo integrar sin sacrificar sus otras postulaciones a la Junta.

La junta directiva es el órgano de Administración de **Ecopetrol y está integrada por nueve miembros principales sin suplentes - que deben ser en su mayoría independientes-, quienes son elegidos por la Asamblea General de Accionistas en los términos establecidos en los Estatutos Sociales.**

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias [aquí](#).

Etiquetas **Ecopetrol** Gustavo Petro **Petróleo** petrolera sindicatos

Publicado por Resumen Agencias

Lea también



Gobierno retira su apoyo al exministro Ruiz para la presidencia de la OPS



Opiniones divididas por encuentro de Gobierno con las disidencias



Presidente llega este domingo a Nueva York para asistir a asamblea de la ONU



¿Gobierno Petro no apoya al exministro de Salud de Duque para dirigir la OPS?

Comentarios

0 comentarios

Escriba su comentario

No soy un robot



Comentar

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito.

Vanguardia se reserva el derecho de eliminar o bloquear aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Servicios

Suscripciones
ePaper
Pague su renovación
Club de suscriptores
Anunciadores
Comentarios del sitio
Pauté con nosotros
Contáctenos
Nuestra Empresa
Política de protección de datos
Certificados Tributarios
Proveedores
Trabaje con Nosotros
Términos y condiciones

Secciones

Bucaramanga
Santander
Deportes
Judicial
Colombia
Mundo
Política
Economía
Opinión
Entretención
Tecnología
Multimedia

Clasificados

Finca Raíz
Vehículos
Empleos
Varios
Edictos
Publique

Revistas

CocinArte
500 empresas generadoras de desarrollo
Posgrados

Publicaciones

Santander Inolvidable
Q'hubo Bucaramanga

Todos los derechos reservados Galvis
Ramírez & Cía S.A. - 2022 - Bucaramanga -
Colombia. Prohibida su reproducción total
o parcial, sin autorización escrita de su
titular. Términos y condiciones

